

País.



Diputados RN piden salida de ministra Orellana por “intolerante”

La bancada de diputados de Renovación Nacional (RN) pidió este sábado al presidente Gabriel Boric, evaluar la salida de la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, acusandándola de ser “intolerante”.

A través de una carta enviada al jefe de Estado, los parlamentarios señalaron que Orellana ha demostrado padecer una “irascibilidad” que se manifiesta “cada vez que es objeto de crítica o escrutinio”.

En la misiva, cuestionan especialmente su dura arremetida contra el cardenal Fernando Chomali, quien se ha posicionado en contra del proyecto de ley de aborto libre anunciado por el Ejecutivo. Al respecto, la ministra señaló este jueves que “las decisiones que se toman, no se toman pensando en los deseos de los principios de la iglesia, que es lo que significa ser un cardenal”.

Los diputados RN afirmaron que “su descalificación no solo afectó el diálogo con un líder religioso, sino que desprecia las convicciones legítimas de vastos sectores de la población”.

La jefa de bancada de RN, Ximena Ossandón, señaló que el presidente Boric “debe evaluar la continuidad de una ministra que se ha mostrado particularmente irascible e intolerante a la crítica, cuestión inadmisible para una secretaria de Estado en un régimen democrático”.

“Su intolerancia hacia las convicciones religiosas y morales de millones de chilenos son inaceptables”, enfatizó.

Piden detener en Chile a militar israelí acusado de genocidio



ACOMPAÑADO POR LA MINISTRA MAYA FERNÁNDEZ

Presidente Boric llegó a Talcahuano a bordo del rompehielos Almirante Viel

El buque realizará dos campañas con dotación científica como parte de la Comisión Antártica 2024-2025. Comenzará su primera campaña el 9 de enero.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

Este sábado, el presidente Gabriel Boric y la ministra de Defensa, Maya Fernández, llegaron a Talcahuano a bordo del rompehielos Almirante Viel de la Armada de Chile.

Las autoridades acompañaron a la tripulación en lo que constituye el primer tramo de recorrido que continuará hasta Punta Arenas, región de Magallanes.

Si bien una vez llegada la embarcación el mandatario se retiró inmediatamente en helicóptero, previamente -en Valparaíso- el jefe de Estado entregó detalles acerca del recorrido y el trabajo del rompehielos.

“Luego de un periodo de pruebas de hielo que se realizará en enero, el Almirante Viel se va a integrar plenamente a las funciones y realizará dos campañas con dotación científica como parte de la Comisión Antártica 2024-2025 que lleva adelante la Armada”, dijo el Presidente Boric.

Por su parte, la ministra de Defensa, Maya Fernández, destacó la importancia del Viel para la soberanía chilena, y también para el avance



Las autoridades acompañaron a la tripulación en lo que es el primer tramo de recorrido



Luego de un periodo de pruebas de hielo que se realizará en enero, el Almirante Viel se va a integrar plenamente a las funciones

GABRIEL BORIC
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

El abogado de Derechos Humanos, Hugo Gutiérrez, interpuso una denuncia en contra de un militar israelí acusado de crímenes de guerra en Gaza, quien habría sido ubicado en la región de Aysén.

Se trata de Saar Hirshoren, quien es integrante del 749 Batallón de Ingeniería de Combate de las Fuerzas de Defensa Israelíes (FDI). De hecho, la Fiscalía Metropolitana Centro Norte inició la investigación y notificó al denunciante, según publicó La Tercera.

La acción legal fue interpuesta el pasado 24 de diciembre en representación de la Fundación Hind Rajab (HRF), bautizada así en honor a una niña de

6 años que murió en los bombardeos israelíes en Gaza. De acuerdo a ONG, Saar Hirshoren es responsable de crímenes de guerra cometidos en Gaza, por lo que la HRF exige su arresto inmediato. En paralelo, se ha presentado una denuncia ante la Corte Penal Internacional contra todo el batallón y sus líderes por crímenes de guerra, crímenes contra la humanidad y genocidio.

Tras un paso por Argentina, donde también se interpuso una denuncia penal, el militar viajó a Chile, siendo geolocalizado en Chile Chico, región de Aysén, destaca HRF.

de las misiones científicas en el territorio antártico. Esto, considerando que la embarcación cuenta con amplios laboratorios dedicados a la materia.

El buque científico comenzará el 9 de enero con la primera campaña que pretende poner a prueba el rompimiento de hielo. Luego se preparará para otras dos campañas en febrero y marzo

“Este buque fue diseñado para

poder romper hielo de un metro de espesor, con un año de antigüedad, y eso es lo que vamos a ir a buscar en esta primera campaña antártica del 9 de enero”, señaló el comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza.

Igualmente, el comandante indicó que esperan llegar en junio a la Base Presidente Eduardo Frei Montalva en bahía Fildes, en el extremo sur del país.